
SESIóN ORDINARIA DE CONSEJO OE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIATES DE tA UNIVERSIDAD

PRIVADA DE TACNA

S¡endo las 09.30 horas del dla v¡ernes 22 de marzo del 2024, en la Sala de Ses¡ones de Consejo de Facultad

de Cienc¡as Empresar¡ales, se hicieron presentes los m¡embros consejeros: Dr. Amér¡co Flores Flores,

Decano y Profesores Principal; Dr. winston Adrián Castañeda Vargas, Profesor Prlncipal; Dra. Eloyna LucÍa

Peñaloza Arana, Profesora Pr¡ncipal; Dr. Gerardo Arias Vascones, Profesor Asoc¡ado, Dra. Marizol

Candelaria Arámbulo Ayala, Profesora Auxi¡iar; Est. lvett Yaneska Rosado V¡lca, Est. N¡¡riam Ed¡th Flores

fuco, .

El Dr. Amér¡co Flores F¡ores, en calidad de presidente de COFA, autorizó a la Secretaría Académ¡ca a tomar

as¡stenc¡a; estableciéndose el quórum correspondiente para la instalaclón y funcionam¡ento de la ses¡ón.

La APenda prosramada:

1. lTaller de investigación para egresados de EPICO

2. Plan de trabajo de RSU FACEM

3. Resoluciones con cargo a dar cuenta a CoFA
4. Otros

oesarrollo:

Aprobación de acta de las ses¡ones anteriores,
Se d¡o lectura del acta de la sesión ordinaria de fecha 19 de diciembre del dos m¡lve¡ntitrés la

cual se aprobó por unanimidad.

1. Despacho.

No hubo despacho

lnformes.
Los estudiantes representantes del terc¡o estudlant¡l informaron lo siguiente:
- En las escuelas de economía y de lngen¡ería Comercial se están camb¡ando los horar¡os lo

cual viene generando malestar en los alumnos.
Al respecto el Dr. Amér¡co Flores Flores indico que exhortará a los directores de las escuelas

mencionadas a fin de que no se presenten esos problemas,

La profesora Eloyna Peñaloza, d¡rectora de la escuela profesional de contab¡lidad ¡nformo lo

s¡guiente:
- El proceso de matricula se ha llevado con normalidad, salvo el caso de algunos alumnos

irregulares.
- Deltotal de 430 que deben matr¡cularse, solo a la fecha se han matr¡culado 408 alumnos.

El Dr. Américo Flores Flores, ¡nformó:
- La matrícula excepcional sólo se llevo a cabo el día de ayer fiueves 21).

- Respecto a los estudiantes ¡ngresantes para el semestre 2024 - |

Negoc¡os ¡nternacionales oferto 70 vacantes ingresaron 69 alumnos

contabil¡dad se oferto 60 vacantes ingresaron 46 alumnos

Turismo se oferto 36 vacantes ingresaron 21 alumnos

Economía se oferto 40 vacantes ingresaron 22 alumnos

lngeniería comercial oferto 70 vacantes ingresaron 42 alumnos

- La facultad cuenta a Ia fecha con una poblac¡ón de 1530 alumnos.

2. Pedidos.
- La profesora Eloyna Peñaloza, solic¡to que el secretario académ¡co de la facultad, Dr'

W¡nston castañeda, que plantee una propuesta para uniform¡zar los cursos generales de

todas las carreras.
Al respecto, se aprobó por unan¡m¡dad el ped¡do solicitado.
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3. Orden del Oía

3.1. lTaller de lnvestiSac¡ón para egresados de EPICO

El consejo cons¡deró que debe previamente rev¡sar el proyecto la ofic¡na de gest¡ón de procesos

académicos y docencia, así mismo, tomar como referencia el proyecto presentado por la escuela

profesional de contabilidad, al respecto se somet¡ó a votación y los resultados fueron los

sigu¡entes:
A favor : 06 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanim¡dad.

3.2. Plan de Trabajo de RSU FACEM

se planteó devolver a la of¡c¡na correspondiente para su reformulac¡ón, al respecto se somet¡ó a

votación y los resultados fueron los sigu¡entes:

A favor : 06 votos

En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanim¡dad.

3.3. Resoluc¡ones con carSo a dar cuenta al COFA

Previa revisión de las resoluc¡ones por los miembros del consejo de facultad, al respecto se

somet¡ó a votación y los resultados fueron los siguientes:

A favor :06 votos
En contra :00
Abstenc¡ones :00
En conclusión, se aprobó por unan¡midad.

3.4. Otros
El decano planteo la modiflcación parcial del reglamento de práct¡cas pre profesioñales de la

facultad, al respecto, se suprimió los artículos números 25, 28, 40 y 47, así mismo, los artículos

7, 74 y 43 quedarán redactados de la siguiente manera:

An. 7 Las práct¡cas - profesionales en la Facultad de C¡encias Empresariales no serán sustentadas

n¡ expuestas por el pract¡cante, el informe se someterá a una evaluación f¡nal por el docente

asesor,

Art. 13 Para la culminac¡ón del proceso y obtener los tres (3) créditos, los pract¡cantes tendrán

que tener la calificación aprobada en el desaffollo de sus practicas en la f¡cha de evaluación y en

el d¡ctamen f¡nal aprobado por el docente asesor, como minimo con la nota de trece (13).

Art. 43 El docente asesor asumirá la responsabil¡dad de orientar y evaluar el desarrollo del

informe de prácticas, el m¡smo que será elevado a la comisión de práct¡cas para su verificación

correspond¡ente.

3.5. Propuesta de comis¡ones académicas de la Facultad de C¡encias Empresariales para el

per¡odo 2024 a partir del mes de abril:
a) Comls¡ón de Planificac¡ón

Presidenta: Dra. Eloyna Peñaloza Arana

Secretar¡o: Dr. Lu¡s Catocora L¡ra

lntegrante: Dr. Justiniano Dav¡d Acosta Hinoiosa

lntegrante estudiant¡l: alumna Deyfil¡a Anabel Zeballos Adriazola

b) Comisión Académ¡co Currlcular y Eváluac¡ón Docente
Presidente: Dr. W¡nston Castañeda Vargas

Secretario: Dr. Adrián Zavala Gonzales
lntegrante: Dra. lvlarizol Candelaria Arámbulo Ayala

lntegrante estudiantil:alumna Miriam Ed¡th Flores Tuco

c) Comisión de Aseguram¡ento de la Calldad

Presidente: Dr. Amér¡co Flores Flores

Secretar¡o: Mtro. Minelly lvlartínez Peñaloza
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Propuesta de Com¡siones de la Facultad de Ciencias Empresar¡ales para el periodo 2024 a

part¡r de abril

a) Com¡s¡ón de Prást¡cas pre profes¡onales

Pres¡dente: Dr. Gerardo Arias Vascones

Secretario: Mtro. Robert Castañeda Vargas

lntegrante: Mtro. Wilfredo Velásquez Yupanqu¡

lntegrante estud¡antil: alumna Mir¡am Ed¡th Flores Tuco

b) Comisión de Grados y Títulos
Presidente: Mtro. Guido Eenedicto Palumbo P¡nto

Secretario: Dra. Marizol Candelaria Arámbulo Ayala

lntegrante estudiantil: alumna lvett Yaneska Rosado V¡lca

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los siguientes:

A favor :06 votos
En contra :00
Abstenc¡ones:00
En conclus¡ón, se aprobó por unanim¡dad.

3.6. Cursos no sujetos a examen Ad Hoc

Se acordó diferir para la próxima sesión de consejo.

3.7. Vacantes para el proceso de admisión 2024 - ll

Carreras:
Adm¡n¡strac¡ón de Negocios lnternacionales 35 vacantes

Administración Turíst¡co-Hotelera 20 vacantes

c¡encias contables y Financ¡eras 33 vacantes

Economía 20 vacañtes

lngeniería Comerc¡al 26 vacantes

3.8. Requer¡miento de Software y Base de datos académica

Se solicitó la adquis¡ción de los s¡gu¡entes softwares para el uso académico: Risk Simulator y

Eviews, así mismo, la base de datos Ver¡trade.

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los siguientes:

A favor :06 votos
En contra :00
Abstenc¡ones:00
En conclusión, se aprobó por unan¡midad.

Siendo las 11:30 horas del mismo día, se dio por culmin

señal de conform¡dad.

la ses¡ón; f¡rmand los presentes en

D eflco lores Flores Dr. Winston Castañeda Vargas

Dra. oza Arana ardo Arias Vascones

lntegrante: Dr. Gerardo Ar¡as Vascones

lntegrante: Mtro. Rosa Mardely Roque Lanchipa

lntegrante estud¡ant¡l: alumna lvett Yaneska Rosado Vilca
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Dra rizol Arámbulo Ayala

Deyfilia Anabel zeballos Adr¡azola

DNI

lvett ska , Rosa do Vilca

DNI
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